PROGRAMA FAMILIAS FUERTES

SEPTIEMBRE 2023| VOL. 6, NUM. 9



¡HICA! y su Programa de Desarrollo de Fuerza Laboral y Latinos en el Trabajo, como reconocimiento al Valor Latino! Por Equipo de ECP ¡HICA!

A propósito de la celebración del próximo "Labor Day" o Día del trabajo, el lunes 4 de septiembre, el cual por cierto es fiesta nacional desde 1894, cuando el Presidente Grover Cleveland firmó la ley que el Congreso aprobó para designar el primer lunes de septiembre como día festivo para los trabajadores, resulta oportuno abordar el propósito del Programa de Desarrollo de Fuerza Laboral de ¡HICA!, con el cual se busca fortalecer las habilidades para el trabajo y nuevos conocimientos en el área laboral de los inmigrantes Latinos, facilitando su acceso a las organizaciones aliadas que necesitan mano de obra calificada para trabajar en distintas industrias y áreas del crecimiento productivo de Alabama.

De esta manera el Programa de Desarrollo de Fuerza Laboral es una excelente posibilidad para la población Latina. A través de dicho programa, nuestra comunidad continua en el proceso de empoderamiento que permitirá derribar barreras que podrían limitar el acceso a oportunidades de empleo, desarrollando así conexiones, relaciones, actitudes y habilidades que favorecen la "empleabilidad". Cada día son más los Latinos que ascienden en el desarrollo de sus habilidades laborales y en su formación, lo que aporta fortaleza al sistema productivo estadounidense, y con ello nuestra comunidad crece y se desarrolla en mejores condiciones. La estadística más reciente demuestra que la fuerza laboral Latina, después de la crisis del 2008 y de la pandemia, es mucho más robusta, mostrando muy buenos índices en el ascenso social y económico. Consciente de ello, ¡HICA! aporta con el Programa de Desarrollo de Fuerza Laboral, las estrategias y acciones que permiten generar empleabilidad entre la comunidad Latina, para así obtener más y mejores empleos que faciliten el desarrollo de una mejor calidad de vida para los individuos y sus familias.

Para complementar esta aproximación al reto de la Fuerza Laboral de los Latinos en Alabama, ¡HICA! durante el mes de septiembre inaugurará la instrucción del **Programa de Latinos en el Trabajo (Latinx @ Work)**, con el cual estamos tratando ayudar a cerrar la brecha que separa a nuestra comunidad del acceso y conocimiento de herramientas digitales, con el beneficio de mejorar el perfil laboral y actitudinal de los latinos para así incrementar las posibilidades de obtener mejores empleos y también desarrollar mejores habilidades para la vida, la escuela y el trabajo.

En la actualidad las estadísticas apuntan a indicarnos que más del 50% de la comunidad Latina en los Estados Unidos, no tiene acceso, o tiene un acceso limitado a herramientas o entornos digitales, y eso tiene un peso determinante en que nuestra comunidad no tenga más y mejor empleo, por ello ¡HICA!, con el apoyo de UNIDOSUS, está trabajando en llevar adelante la instrucción del primer Programa de Latinos en el Trabajo en Alabama (Latinx @ Work) con el cual se apoyará a la comunidad en el aprendizaje y/o mejorar las habilidades digitales existentes (uso de email, preparar presentaciones en PowerPoint o Canvas, navegación en Internet, entre otras muchas y útiles herramientas). También el programa en cuestión facilitará el conocer sobre la cultura de trabajo y los retos que supone el ambiente laboral con las innovaciones que el ecosistema digital incorpora como reto para la población y fuerza laboral Latina de Alabama.

De esta forma ¡HICA! está con los Latinos en el desafío de los nuevos tiempos que la Fuerza Laboral exige, porque somos sin duda alguna, ¡¡¡Valor Latino!!!



Temas de Interés

- ¡HICA! y su Programa de Desarrollo de Fuerza Laboral y Latinos en el Trabajo, como reconocimiento al Valor Latino!
- Eventos Culturales
- Protegiendo los derechos laborales de los inmigrantes en Estados Unidos
- Recursos Comunitarios
 - LENA START
 - o Clínica Gratis Dental Móvil en Shelby County
 - o Clases de Inglés en UAB
 - o Clases de Inglés Hunter Street
 - o Curso de Habilidades Laborales

Eventos Culturales



15 DE SEPTIEMBRE-15 DE OCTUBRE

Clases Gratis de Salsa en el Parque domingo, 7 de septiembre en el Parque de Pelham 555 Ball Park Rd, Pelham, AL 35124 4:00pm-7:00pm. Habrá camiones de comida, manualidades.

Habrá camiones de comida, manualidades, y actividades para los niños.





Para más información o comprar boletos para FIESTA, visite https://www.fiestabham.com/

Protegiendo los derechos laborales de los inmigrantes en Estados Unidos en el ámbito laboral Obtenido de accesolatino.org

Para los inmigrantes en Estados Unidos, conocer sus derechos laborales es crucial para asegurar un trato justo y equitativo en el ámbito laboral. Esto incluye aspectos como el salario mínimo, las horas de trabajo, la seguridad laboral y los procedimientos para denunciar abusos o discriminación. En esta nota informativa, proporcionaremos orientación sobre los derechos laborales clave que los migrantes deben conocer, así como los recursos disponibles para proteger y hacer valer esos derechos.

A continuación, se detallan los derechos laborales relevantes para los migrantes en Estados Unidos:

Salario mínimo:

Todos los trabajadores, independientemente de su estatus migratorio, tienen derecho a recibir un salario mínimo establecido por la ley federal o estatal. El salario mínimo varía según el estado y, en algunos casos, las ciudades pueden establecer su propio salario mínimo, que es más alto que el nivel federal. Es importante conocer el salario mínimo vigente en el lugar de empleo y asegurarse de que se esté recibiendo el pago adecuado.

Horas de trabajo:

Las leyes laborales en Estados Unidos establecen límites para las horas de trabajo y el pago de horas extras. Por lo general, los empleados deben recibir pago de tiempo y medio por cada hora trabajada por encima de 40 horas a la semana. También existen regulaciones sobre descansos y periodos de descanso obligatorios, especialmente para trabajadores menores de edad. Es fundamental conocer y hacer valer los derechos relacionados con las horas de trabajo para evitar la explotación laboral.

Seguridad laboral:

Los inmigrantes tienen derecho a un entorno de trabajo seguro y saludable. Esto implica que los empleadores deben cumplir con las normas y regulaciones de seguridad laboral establecidas por la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional (OSHA, por sus siglas en inglés). Los trabajadores deben recibir información y capacitación sobre los riesgos laborales, así como acceso a equipos de protección personal cuando sea necesario.

Procedimientos de denuncia:

Si un inmigrante enfrenta abusos, discriminación o violaciones de sus derechos laborales, es fundamental conocer los procedimientos de denuncia disponibles. Esto puede incluir presentar una queja ante el Departamento de Trabajo de Estados Unidos o buscar asesoramiento legal a través de organizaciones sin fines de lucro que se dediquen a la defensa de los derechos de los trabajadores. Es importante saber que la ley protege a los trabajadores de represalias por presentar denuncias.

Conocer y hacer valer los derechos laborales es esencial para los inmigrantes en Estados Unidos. Desde el salario mínimo y las horas de trabajo, hasta la seguridad laboral y los procedimientos de denuncia, es fundamental estar informado y empoderado para proteger los derechos en el ámbito laboral. Se recomienda buscar recursos y asesoramiento legal, como organizaciones sin fines de lucro y agencias gubernamentales, para obtener orientación específica sobre los derechos laborales y los pasos a seguir en caso de abuso o discriminación. Al conocer y defender los derechos laborales, los inmigrantes pueden trabajar en condiciones justas y seguras, garantizando su bienestar y el cumplimiento de sus derechos fundamentales en el lugar de trabajo.







¿Tiene una emergencia dental pero no puede pagar?

Por favor regístrese online para poder programar una cita en una de nuestras ubicaciones.

www.shelbybaptist.org

No vamos a poder ver pacientes sin cita.

www.shelbybaptist.org







Welcome! ¡Bienvenidas! 欢迎! खगात! HUNTER STREET OFRECE CLASES GRATUITAS DE INGLÉS CONVERSACIONAL.

- Las clases son los miércoles por la mañana de 9:00am a 11:00 am
 - Las clases están diseñadas para adultos.
 - Se proporciona cuidado de niños gratuito.
 - Las clases se pueden unir en cualquier momento
- Seguimos el horario de vacaciones de la escuela de la ciudad de Hoover y los
- cierres por clima.
- Llame al 205.985.7295 para obtener más información sobre Hunter Street ESL.
 Hunter Street Baptist Church 2600 John Hawkins Pkwy Hoover, AL 35244

